

## ABSTRAK

Rozin, Muhammad Nur. 2023. "KONSEP PENDIDIKAN AKHLAK DALAM KITAB *AL-MUNTAKHOBAT FI ROBITHOTIL QOLBIYYAH WA SHILLATIR RUHIYYAH* KARYA KH. ACHMAD ASRORI AL-ISHAQY RA." Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Islam Darul Ulum Lamongan, Pembimbing (1) Mahbub Junaidi, M.Th.I. (2) Lailatul Maghfiroh, M.Pd.I.

Kata kunci : Konsep Pendidikan akhlak, *Al-Muntakhobat*, KH. Achmad Asrori Al-Ishaqy.

Penelitian yang saya lakukan dilatar belakangi oleh beberapa hal tentang fenomena pada lingkungan yang dihadapkan pada tantangan zaman di mana akhlak sangat dibutuhkan untuk diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Banyak di antara manusia yang meninggalkan akhlak, asas-asas, dan nilai-nilai hukum dalam Islam, maka penulis melakukan penelitian bergenre tasawuf dimana akhlak itu diterapkan kepada Allah Swt., Rasulullah Saw., Guru, Orang tua, diri sendiri, dan berakhlak terhadap teman.

Salah satu budaya Ulama' Salaf yang masih banyak kita jumpai di sekitar kita yakni pengajaran tentang akhlak yang dilakukan di lembaga pendidikan seperti Pondok Pesantren dan sekolah pada umumnya. Ajaran Ulama' Salaf di antaranya yaitu dengan mengedepankan akhlak terhadap sesama manusia juga terhadap Allah Swt. dan Rasulullah Muhammad Saw. dengan tujuan meraih kehidupan yang benar sesuai ajaran agama Islam.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, yaitu suatu pendekatan penelitian yang menghasilkan data komprehensif berupa kata-kata tertulis dengan menganalisa data perpustakaan. Penelitian ini termasuk dengan penelitian *library research* (penelitian kepustakaan) yaitu dengan mengumpulkan seluruh penafsiran atau buku yang relevan dengan sumber-sumber data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari bahan-bahan tertulis, baik berupa tulisan bahasa Arab maupun Indonesia dan wawancara yang mempunyai hubungan dengan permasalahan penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa akhlak prespektif KH. Achmad Asrori Al-Ishaqy cenderung bergenre Tasawuf. Akhlak manusia terhadap Allah Swt. dan Rasulullah Saw. yaitu dengan mematuhi perintahNya dan menjauhi laranganNya. Sedangkan akhlak terhadap guru, orang tua, diri-sendiri, dan saudara adalah dengan berperilaku yang baik dengan mengedepankan akhlak, sikap *tawadhu*, merasa hina, menghormati dan jangan sampai menyakiti hati sesama manusia.